

Aide aux repas solidaires !

Solidarité avec les migrants

Après la veillée mariale du 24 mai et la soirée Saint Bénigne du 18 octobre, le pôle Servir de la paroisse vous sollicite pour une nouvelle action communautaire : venir en aide à la paroisse Saint Paul (55 rue Clément Janin, Dijon), pour les repas solidaires qu'elle organise les jeudis midi, à destination des migrants, sans-abris ou personnes en difficulté (de 30 à 50 personnes accueillies). Sur place, une équipe d'une quinzaine de bénévoles se relaie chaque semaine pour préparer les plats principaux, des soupes, des desserts, servir les personnes accueillies avec convivialité, puis faire le ménage et la vaisselle.



Une lourde charge, qui nécessite un soutien fraternel !

Nous vous proposons une quête spécifique, lors des messes des 7 et 8 décembre

(18 h 00 à Sainte Thérèse le samedi et 10 h 30, le dimanche, à Saint Nazaire, après procession depuis la Vierge du plateau).

Merci d'avance de votre générosité ! Vous pouvez préparer votre don, mais attention : les chèques sont à libeller à l'ordre du Secours Catholique, en précisant au dos « repas solidaires Saint Paul ».

L'argent récolté servira à deux choses :



1- Acheter des friandises et en faire des paquets-cadeaux, qui seront distribués lors du repas du jeudi 19 décembre.

Vous pouvez venir participer à la confection des paquets, le **samedi 14 décembre, à 14 h 00**, dans la salle paroissiale bleue (Sainte Thérèse).

2- L'essentiel de la somme récoltée sera offert à la paroisse Saint Paul, pour leur permettre d'acheter les aliments servant à la confection des repas de l'année 2025.

Merci !



Si vous voulez aller aider sur place, un jeudi, c'est également possible. Merci de vous signaler à un membre du conseil pastoral ou de l'EAP qui vous mettra en contact avec la paroisse Saint Paul.